

面影
1丁目

町内会だより



面影1丁目HP

～執行部より お知らせ～

第5回役員会の報告及び協議については下記の通りといたします。

令和8年度定例総会について

当町内会では毎年1月に定例総会を開催しておりますが、令和8年度の定例総会は、1月11日（日）午後1時30分より面影1丁目公民館で開催します。又、恒例のトンド祭りも、同日の午前9時より塩釜神社前広場にて行います。

第5回役員会を行いました

第5回役員会が12月20日（土）、面影1丁目公民館において、執行部・班長など23名が出席して行われました。会長挨拶の後、協議に入り、直近の活動報告・令和8年度の定例総会及び役員推薦・総会までの予定などについて話し合いました。



☆子ども会 クリスマス会☆

子ども会によるクリスマス会が12月14日（日）、2年振りに行われ、参加した25名の保護者・子ども達が一緒に一足早いクリスマスを楽しみました。まず参加者全員でbingo大会とじゃんけん大会で商品をゲット。

最後にプレゼントもあり、参加した子どもたちは思い出に残るクリスマス会になったようです。



小地域座談会を行いました

11月1日（土）、小地域座談会が面影1丁目公民館で行われました。住みよい町づくりを願って毎年行われており、町内会長ら14名が参加しました。

今回は、「家庭の中の人権 カラフル」のDVDを視聴、その後、今後の予定・町内会の問題点などについて意見交換しました。



防災訓練を行いました

11月30日（日）、象の公園で町内会役員が参加して防災訓練を行いました。

今回は消火器を使用しての訓練。参加者の中には消火器の扱いが初めての方もおられ、戸惑う場面もあったようです。地域の防災訓練に積極的に参加しましょう。



体育部だより



面影地区ゲートボール大会

9月21日(日)、面影地区ゲートボール大会が面影小学校グランドで開催されました。

面影1丁目チームは、全くの初心者の集団。それでも頂点を目指して戦いましたが、あと一歩届きませんでした。選手・役員の皆さんお疲れ様でした。



11月9日(日)、面影地区バドミントン大会が面影地区公民館で開催されました。

毎回苦戦が続くこの大会で、面影1丁目チームは健闘したが、上位入賞はできませんでした。選手、役員の皆さんお疲れ様でした。



ゲートボール大会(左)・バドミントン大会(右)に出場した選手の皆さん

★面影1丁目グラウンドゴルフ倶楽部より報告★

10月11日(土)、『面影地区グラウンドゴルフ大会』が因幡万葉歴史館 芝生広場で開催されました。

面影1丁目チームは、面一GG倶楽部の精銳がお互いに気合の入ったゲームを展開し、見事に団体で3位入賞しました。

選手の皆さんお疲れ様でした。



★サークル「よつばの会」の紹介★

老若男女を問わずもっと公民館を利用してほしい…。と、いう思いから、昨年度の明朗会執行部(代表:上治さん(3班))を中心に4名で、今春立ち上げました。現在は賛同していただいた方々を含め10名で活動しています。発足当初は注文数30個程度だったお弁当が、今では100個を超えるまでになりました。この反響の大きさにメンバーもやりがいを感じているところです。これからも美味しいお弁当を提供していきたいと張り切っています。



「よつばの会」のスタッフの皆さん

執行部よりお知らせ

この程、「執行部役員及び監事推薦委員会」が開催され、町内会細則 第4号の規定により下記の方を選出し、令和8年度総会に推薦することを決定しました。※敬称略

役職	氏名	班	役職	氏名	班
会長	前田 ***	4	会計	松田 ***	6
副会長	吉田 ***	9	公民館管理者	森原 ***	2
副会長	木下 ***	5	監事	尾崎 ***	4
副会長	上治 ***	3	監事	中野 ***	19

2班 班会議

11月8日(土)、公民館において2班の班会議を行い、次年度役員候補の選出などについて協議しました



主治医さん診察して
パソコンを

鳥取 田北
** (二十九班)

とつとり文芸